



Landeshauptstadt München
Stadtbezirk 13
Bogenhausen

Marienplatz 8

80331 München

Antrag zur Bürgerversammlung

München, 23.10.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit stellen die Unterzeichneten, vertreten durch

folgenden Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Verkehrs- und Lärmsituation insbesondere im Bereich zwischen Einmündung Engelschalkinger Straße und Effnerplatz ^{ausgedehnt} kurzfristig zu verbessern. Vorgeschlagen wird die Nutzung der stadteinwärtsführenden Straßenbahntrasse auch für Rettungsfahrzeuge.

Begründung: Vor allem während der Hauptstauzeiten zwischen 7.00 und 9.30 morgens sowie 16.00 -18.30 abends benötigen die Rettungsfahrzeuge vom Klinikum Bogenhausen oft mehrere Minuten, um die Kreuzungsbereiche Engelschalkinger/ Effnerstraße sowie Effnerstraße/ Effnerplatz zu überqueren. Die extrem lauten Sirenen werden auch von den Schallschutzfenstern unserer Wohnungen nur wenig gedämpft - ein Aufenthalt auf dem Geh/Radweg ist zu diesen Zeiten gesundheitsschädigend!

An einem "durchschnittlichen" Tag (26.7.2018) hatten wir z.B. zwischen 6.30 und 23.00 insgesamt 28 x die Sirenen von Notarzt und Rettungsfahrzeugen zu ertragen!

Durch den Einbau von Rasengittersteinen ließe sich das Gleisbett der Tram nutzen, die Rettungsfahrzeuge könnten bis zum Effnerplatz unabhängig vom Verkehrsstau fahren, äußerst wertvolle Minuten im Rettungseinsatz könnten so gewonnen werden.

Mit freundlichen Grüßen